

Abgeordnetenwatch Sie fragen, die Kandidaten antworten

Wissen Sie eigentlich, wofür die Bundestagskandidaten in Ihrem Wahlkreis inhaltlich stehen? Nein? Dann fragen Sie doch einfach nach! Auf der unabhängigen Internetplattform abgeordnetenwatch.de stehen die über 2.000 Direktkandidaten zur Bundestagswahl am 27. September öffentlich Rede und Antwort.

Stand: 22.07.2009



abgeordnetenwatch.de ermöglicht den Wählern, sich mit ihren Anliegen direkt an die jeweiligen Wahlkreiskandidaten zu wenden. Die Fragen der Wähler erscheinen ebenso öffentlich wie die Antworten der Politiker. Um herauszufinden, welche Kandidaten im eigenen Wahlkreis überhaupt zur Wahl stehen, genügt die Eingabe der Postleitzahl.



abgeordnetenwatch.de
weil Transparenz Vertrauen schafft

Über abgeordnetenwatch.de können Sie Ihre Kandidierenden zur Bundestagswahl 2009 online befragen.

Einfach **Ihre Postleitzahl** oder ein Schlagwort eingeben und los geht's!

Postleitzahl oder Schlagwort:

suchen

Keine Beleidigungen

Ein weiterer Klick ist es, um sich die Grunddaten eines Kandidaten auf den Bildschirm zu holen, dessen Dialog mit den Wählern mitzulesen oder ihm selbst eine Frage zu stellen. Der Dialog zwischen Wählern und Kandidaten wird Tag und Nacht von [abgeordnetenwatch](http://abgeordnetenwatch.de)-Mitarbeitern überwacht, beleidigende oder diskriminierende Äußerungen werden nicht freigeschaltet.

Hintergrund

abgeordnetenwatch.de ist seit 2004 online. Das anfangs nur für Bürgerschaftswahlen in Hamburg gedachte Dialogportal gab es inzwischen zu den vergangenen elf Landtagswahlen, der Bundestagswahl 2005 sowie der Europawahl 2009. Auch während der Wahlperiode ist das Internetportal inzwischen eine feste Institution: In Bundestag und EU-Parlament stehen mittlerweile fast 90 Prozent der Parlamentarier Rede und Antwort, zudem können dort Bürger das Abstimmungsverhalten und die Nebentätigkeiten ihrer Abgeordneten einsehen. Drei Millionen Seitenaufrufe verzeichnet das politische Dialogportal monatlich, das auch im Ausland inzwischen Geschwister bekommen hat: Ableger gibt es in Irland, Luxemburg und Österreich.

► **Startseite von abgeordnetenwatch** [abgeordnetenwatch.de]

Quelle

